

# Judo : un stage d'arbitrage bien suivi

[More Sharing Services](#)[Partager](#)[Réagissez](#)

Publié le mercredi 24 octobre 2012 à 10H00 - Vu 57 fois



Le stage a eu lieu au dojo de Charleville.

Les arbitres et futurs arbitres du judo ardennais étaient réunis en masse, dernièrement, au dojo de Charleville (salle Dubois-Crancé) pour perfectionner ou entretenir leurs connaissances en matière d'arbitrage. Ce stage a en effet rassemblé une cinquantaine de participants provenant des différents clubs ardennais, qui ont pu travailler le judo au sol, les valeurs (ou points) et les règles spécifiques au judo chez les jeunes.

La saison 2012-2013 est maintenant bien lancée pour le judo ardennais et les rendez-vous ne vont pas manquer dans les jours et semaines qui viennent.

Après l'entraînement commun de tous les clubs ardennais le 19 octobre à Rethel, une séance kata est prévue aujourd'hui mercredi 24 octobre à Bazeilles et un stage benjamins-minimes, le samedi 27 octobre, toujours à Bazeilles.